

Dr. Elch



Lieber Elch

Die Anzahl Mitglieder meines Jupa stagniert und nimmt sogar langsam ab. Wie können neue Mitglieder angeworben werden?

„Es kommt häufig vor, dass die Anzahl Mitglieder eines Jupa schwankt, das muss aber nicht sein. Hier zwei Aktionsbereiche, um neue Mitglieder für dein Jupa zu gewinnen:“

1. Die Kommunikation ist wichtig, da durch Mund-zu-Mund-Werbung einfacher rekrutiert werden kann.

- Flyer: einfach zu verteilen, er muss klein, informativ, attraktiv und schön gestaltet sein.
- Video: etwas teurer, aber effizienter auf den sozialen Netzwerken, es muss kurz sein und über euer Jupa oder eines von euren Projekten informieren, wie beispielsweise [das Video des Parlement des Jeunes Genevois](#)
- Präsenz vor Ort: Schulbesuche, Infostände, Ausschicken von Glühwein; so werden mit dem Jupa Gesichter verbunden und es wird konkreter und vertrauter. [engage.ch](#)

2. Es ist wichtig, mit eurem Jupa in Verbindung gebrachte Projekte zu haben, um das Bild eines aktiven Jupa mit konkreten Projekten zu vermitteln, seien es kleine Projekte oder ein grosser Anlass. Man muss nur sicherstellen, dass

- es eine Regelmässigkeit gibt (jährlich, monatlich usw.), damit sich die Jugendlichen daran gewöhnen.
- die Sichtbarkeit (Plakate, Transparente, Stand) an Anlässen gewährleistet ist, um über das Jupa zu informieren und den Beitritt zu erleichtern. [Beratungsunterlagen](#)